



A.M.I.C.A.L.E.

JUIN 2017

La Lettre Mensuelle de l'A.M.I.C.A.L.E. Denis Papin

Informations du Conseil l'Administration qui s'est tenu le du 09 juin 2017

Demande d'adhésion (formulaire disponible sur le site de l'Amicale) :

- . nécessité du parrainage par un adhérent de plus de 2 ans
- . première cotisation de un an pour l'exercice en cours, quelle que soit la date d'adhésion
- . participation de l'Amicale aux rallyes qu'elle organise à partir de la 3^{ème} année d'adhésion, sauf si le nouvel adhérent prend lui-même en charge l'organisation d'une manifestation de l'Amicale

Calendrier : L'Assemblée Générale 2017 sera organisée le 13 janvier 2018 par Jacques CARALP

Rallyes 2018 en réflexion : Rallye des ZAZOUS à partir de Oloron Sainte-Marie (Paul ARNAUNE)
Rallye de POILUS dans la région du Croisic (Elian FOUGERE)

MIDI RETRO AUTO 2018 : le Salon se tiendra du 30 mars au 01 avril 2018 dans les locaux de TEA

Nota : l'échange entre les membres du CA et des membres présents lors de la réunion d'info qui a suivi, a mis en valeur le thème de la « voiture d'enfant ». Le thème du salon reste malgré tout à arrêter rapidement

Le Rallye des POILUS 2017

La **25^e édition** du rallye des Poilus 2017 s'est déroulée dans la région de Carcassonne. Une médaille de l'AMICALE Denis Papin a été remise à chacun des 38 équipages.

Le parcours concocté par Régis et Louis Arnaud, a fait découvrir une région pittoresque chargée d'histoire : Corbières, Fitou, Minervois et bien sûr la cité de Carcassonne. Le beau temps était de la partie et le concours d'élégance a obtenu un beau succès dont le journal local s'est fait l'écho.

Précédés puis entourés par les motards du club des « 5A », les participants ont apprécié le circuit, l'accueil réservé à chaque étape et la bonne ambiance de ces 3 jours. Convaincus de la nécessité de pérenniser ce rallye d'ancêtres, ils se sont donné rendez-vous en 2018 dans un lieu qu'ils souhaitent « original ».

Encore merci à Régis, Louis, au Club des « 5A » et à ceux qui nous ont reçus, d'avoir pris le relais de l'organisation de ce Rallye avec le sérieux et l'enthousiasme que nous avons tous appréciés.

Le Rallye CHARLESTON 2017 en Périgord

Organisés par Bernard COLOMBIER et Bernard PUJOL, ces 3 jours en Périgord Noir autour de TAMNIES nous ont réservé de délicieuses surprises.

Quel beau pays ! La verdure, l'histoire et l'architecture s'y marient dans la sérénité.

Hébergés dans un charmant complexe hôtelier, au milieu d'un grand parc, nous avons goûté aux délices de ce territoire et en 2,5 jours nous avons rechargé nos batteries.

Un rallye de rêve dont n'a malheureusement profité qu'une quinzaine d'équipages ravis et déjà prêts à revenir dans cette magnifique région.

Les prochaines sorties

Balade Gersoise : le 20 août 2017

Organisée par Yves GROSJEAN et Jacques CARALP

Le circuit du Patrimoine : les 16 et 17 septembre 2017

Organisé par Bernard PUJOL et Yves GROSJEAN

Prochaines réunions mensuelles

Pas de réunion mensuelle en juillet et août.

Prochaine réunion fixée au **08 septembre**.

Bonnes vacances à tous